

Une brève réflexion ^{en cours} sur la Passion de Jésus.

Telles qui elles viennent de nous être rapportées,
les circonstances de cette passion : arrestation, jugement, supplice.
Jésus ne les a pas choisies : elles lui ont été imposées.
Consequences dernières, d'ailleurs, de l'hostilité qu'il a rencontrée
de la part, en particulier, des dirigeants de son peuple.
Mais ces circonstances, Jésus ne les a pas subies purement et simple.
St Paul nous a dit que Jésus en a fait un acte d'obéissance.
"Le Christ s'est fait obéissant jusqu'à mourir et mourir sur une croix"
Obéissance dont

Jésus a voulu, disons : en préliminaire significatif de ma ^{l'assassinat}
montrer le sens et la portée dans le geste de l'institution
de l'Eucharistie, comme St Luc nous l'a rappelé :
"Jésus prit du pain : après avoir rendu grâce, il le rompit
et le leur donna en disant : Ceci est mon Corps donné pour vous.
Puis le coupe, il fit de même, à la fin du repas, en disant :
Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang répandu pour vous."
C'est dire, Est-il, que toute la réalité de la passion de Jésus
ne tient pas dans les faits tels qu'ils nous sont rapportés : il y a le ^{à son époque}
signification que Jésus leur donne en conclusion, ^{à son époque}
en accomplissement de tout ce qu'il a fait... et dit jusqu'à la ^{à son époque}
sans oublier que la passion n'est pas un point final puisque Jésus est ressuscité.
Ceci est à souligner d'autant plus qu'un film sur la Passion de Jésus
qui fait grand huis est profété par les écrans,
film qui, selon les experts en la matière (et entre autres critiques de leur pays),
fait une place difficilement supportable à la violence.
Film dont on voudrait, en tant que, que il fasse entendre à ceux qui le voient
comme à nous-mêmes, ce que Jésus disait aux personnes qui n'apitoyaient pas lui :
"Ne pleurez pas sur moi, mais sur vous-mêmes..." (Lc 23, 28)

Car, en cette circonstance, à la veille de sa Passion
où, apparemment, il ne fera que subir,
en vérité, Jésus se donne, Jésus se livre
et cela, aussi bien qu'à travers le signe du service
qui a travers les signes de son Corps livré
et de son sang versé.

Et cela, c'est POUR NOUS : le geste du lave-ment des pieds
où Jésus se fait serviteur le montre par lui-même
et Jésus le précise quant au pain et au vin
dont il fait son Corps et son Sang :

Corps livré pour vous, Sang versé pour vous.

Mais ce POUR NOUS, il ne faut pas oublier
qu'il est inclus, pour ainsi dire et en premier,
dans une obéissance, ^{de la part de Jésus} non obéissance à son père
obéissance transformée en offrande et en don de lui-même
ainsi que l'auteur de la lettre aux hébreux

le lui fait dire quand, Fils de Dieu

il entre dans le monde, par son Incarnation :

"Tu n'as pas voulu ni accepté les sacrifices et les offrandes
que la loi prescrit,

alors je t'ai dit : Me voici, mon Dieu,

je suis venu pour faire ta volonté

↑ aux hébreux

Et c'est par cette volonté de Dieu, conclut l'auteur de la lettre
que nous sommes sanctifiés, grâce à l'offrande
que Jésus Christ a faite de son corps" (Héb. 10, 8-10)

Dimanche de la Passion
Année C

Malet.
20 mars 20.
(selon sainte Luc)

Breve réflexion sur la Passion (selon sainte Luc)

Il est évident que ce que Jésus a dû souffrir dans sa passion : trahison, jugement ^{moquerie}, supplice - ce que nous venons d'entendre dans le récit de ^{la} ~~la~~ ^{son} passion Jésus ne l'a pas choisi, cela lui a été imposé, en suite, en conséquence, dû à de l'hostilité de plus en plus grande qu'il a rencontré de la part, en particulier, des dirigeants de son peuple. Mais ce qu'il a dû souffrir, Jésus ne l'a pas subi ^{purement et simplement}.

Ce qui le montre avec évidence c'est le geste qui il ^a accompli au cours de son dernier repas avec ses disciples, juste avant sa passion. En préliminaire, pour ainsi dire, à ce qui va lui arriver il signifie qu'il dispose de lui-même, librement. Le voici en effet qui, à la table du repas, fait du pain "son corps livré" et du vin, son sang répandu.

Ainsi, ce qui il va être dans sa mort, effectivement "corps livré" et sang "répandu" ce qui, apparemment, lui sera imposé, il l'annonce, il y consent, il en fait même un don le don de sa personne